



2014年春

家族の冒険エリア New「アドベンチャーヴィレッジ」登場!

総面積46.000m² の大規模リニューアル

「できた!が、いっぱい。」の冒険が始まる!



鈴鹿サーキットのゆうえんち「モートピア」は、それぞれのテーマに沿った6つのエリアで構成されています。その中の冒険がテーマのエリア「アドベンチャーヴィレッジ」が大規模改修により、2014年春、新しく生まれ変わります。今春オープンの「バットのパワークリスタルハント」、今夏のプール「アクア・アドベンチャー」リニューアルに続く来春の大規模改修で、総面積46,000㎡のエリアリニューアルが完成します。新アトラクションも登場し、さらに家族や仲間と一緒に「冒険」を楽しむエリアとして、「できた!が、いっぱい。」をますます体験いただけるようになります。



※イメ―ジ

「できた!が、いっぱい。」

日本初! 家族冒険モビリティ"自分で加速するコースター型ライド"新登場!

アドベンチャーヴィレッジ内には海・空・森・地をイメージした6つのアトラクションがあり、冒険のストーリーに沿った迫力あるモニュメントや広場が広がります。他にもエリア内には数々の秘密が隠されており、それを解き明かすことで、さらなる楽しみを体感いただけます。

中でも新しく登場する"自分の意思で加速できるコースター型ライド"は、空中を駆け抜ける爽快感とともに、同乗する家族や仲間と一緒に操る楽しさを感じていただけます。



※イメージ

※2013年9月8日を持ちまして、メリーゴーラウンド・ポロは営業を終了させていただきます